

地域の一体感を感じる久間小・久間地区合同運動会

公民館活動部会

選手宣誓



久間北部優勝



白組優勝



パンがとれない～



チームワークが大事



宝目指して猛ダッシュ！



塩田音頭はよかね～

各地区区長様、公民館長・体育部長の方々をはじめ地域の皆さんの協力で楽しい運動会が開催されています。今後ともよろしくお願ひいたします。

児童、地域の皆さん
が一緒に踊る姿は地
域の一一体感を感じさ
せるものでした。復
活に協力してくださ
った学校側にも感謝
致します。忙しい中、

う接戦でしたが、開会式参加者によるポイントを小数点以下で比較し久間北部が僅差で優勝でした。 今回は「塩田音頭」を閉会式前に全員参加で踊りましたが、

う接戦でしたが、開会式参加者によるポイントを小数点以下で比較し久間北部が僅差で優勝でした。

今回は「塩田音頭」を閉会式前に全員参加で踊りましたが、児童、地域の皆さんと一緒に踊る姿は地域の一体感を感じさせるものでした。復活に協力してくださった学校側にも感謝致します。忙しい中、各地区区長様、公民館長・体育部長の方々をはじめ地域の方々の協力で楽しい運動会が開催されました。今後ともよろしくお願ひいたします。



10月19日（日）、強い日差しもなく穏やかな天候の中で第7回久間小・地区合同運動会が開催されました。田中三代司会長の挨拶から始まり児童の誓いの言葉や地区の選手宣誓などで健闘を誓いながら競技スタートです。

開会式時点の参加者は400名と昨年より少なかつたですが、だんだん人出も増えて昨年以上の盛り上がりを見せました。

「競う」ということはどうしても順位が決まるものですが、応援はその「一生懸命さ」に向けられるものでしよう。

開会式時点の参加者は400名と昨年より少なかつたですが、だんだん人出も増え、て昨年以上の盛り上がりを見せました。

「競う」ということはどうしても順位が決まるものですが、応援はその「一生懸命さ」に向けられるものでしょう。

10月19日(日)、強
い日差しもなく穏や
かな天候の中で第7
回久間小・地区合同
運動会が開催されま
した。田中三代司会
長の挨拶から始まり
児童の誓いの言葉や
地区の選手宣誓など
で健闘を誓いながら
競技スタートです。

どの子も自分の力の限り頑張っている姿を観ると拍手をせずにはいられません。

